
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  reservado  o  espaço  do  Plenarinho  desta  Casa  Legislativa  para  a
realização  de  AUDIÊNCIA  PÚBLICA  sobre  "A  comunicação  na  cidade  do  Recife",  a  ser
realizada no dia 26 de abril de 2024, das 9h às 12h. 

Da  aprovação  deste  requerimento,  encaminhe-se  convocação  às  pessoas  abaixo
relacionadas:

1. Sr. Aldemar Santos, secretário da Secretaria de Governo e Participação Social, com
e-mail: segov@recife.pe.gov.br

2. Sr. Rafael Marraquim, chefe do Ganinete de Comunicação da Cidade do Recife, com
e-mail: gabcom@recife.pe.gov.br

3. Sr. Ricardo Mello, secretário da Secretaria de Cultura da Cidade do Recife, com e-
mail: cultura@recife.pe.gov.br

4. Sr. Gilberto Prazeres, chefe do Gabinete de Imprensa da Cidade do Recife, com e-
mail: imprensa@recife.pe.gov.br 

JUSTIFICATIVA

A  comunicação  pública  desempenha  um  papel  fundamental  em  uma  sociedade
democrática,  sendo essencial  para  a  transmissão de informações,  ideias  e  valores  entre
indivíduos, grupos e instituições. Uma comunicação pública eficaz promove a transparência
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e a participação popular, fortalecendo os laços sociais e fomentando o debate público, além
de promover a inclusão, a diversidade e o respeito pelos direitos humanos.

No  Recife,  a  comunicação  pública  e  comunitária  não  é  vista  como prioridade  nos
planos  da  gestão  municipal:  não  há  um  plano  municipal  de  comunicação;  há  falhas  na
administração da Rádio Frei Caneca FM; não há o desenvolvimento de um quadro específico
de programas e  ações voltadas  a  esse setor,  e  como consequência,  não são destinados
recursos orçamentários para nenhum projeto ou atividade ligada à área.

Diante desta falta de políticas municipais para a comunicação pública, solicitamos o
apoio  dos(as)  nobres  parlamentares  para  a  aprovação  deste  requerimento  e  posterior
realização de audiência pública. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  19 de março de 2024.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 
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